

Alles fürs Sammlerherz

Nach dem Motto „größer, umfangreicher, interessanter und mehr Action“ veranstaltet der Gelldorfer Modellauto Club wieder seine Modellauto- und Eisenbahnbörse im „Gelldorfer Krug“, Hauptstraße 22. Die Veranstaltung findet am Sonntag, 1. Februar, von 11 bis 16 Uhr statt.

Obernkirchen. Aus mehreren Bundesländern haben sich wieder etliche private Hobbysammler angemeldet, um ihre mehr oder weniger seltenen Modellfahrzeuge und Eisenbahnen in allen Größen, Arten und Formen zu präsentieren. Zu sehen gibt es wieder viele Modellfahrzeuge der Firmen Herpa, Wiking, AWM, Minichamps, Norev und viele mehr. Aber auch Eisenbahnen vieler bekannter Hersteller wird es zu sehen geben. Im Fahrzeugbereich werden auf dieser Börse überwiegend Werbemodelle präsentiert: Das sind Modelle, die man nicht im Fachhandel beziehen kann und die nur in einer eher geringen Auflage hergestellt werden. Auch wird es nach den großen Industriemessen viele Formneuheiten und auch Sondermodelle zu bestaunen und zu besichtigen geben. Für das leibliche Wohl der Besucher und Aussteller ist gesorgt. Der Eintritt zu dieser Veranstaltung ist wie immer für alle frei. Für die Besucher und Aussteller wird es wieder reichlich kostenloses Info-Material über fast alle Modellfahrzeughersteller geben. Bei dieser Veranstaltung können natürlich auch Nichtmitglieder ihre Modellfahrzeuge und Eisenbahnen jeglicher Art und Form präsentieren. Es sind allerdings nur private Hobbysammler zu dieser Veranstaltung zugelassen. Die Mitglieder des Gelldorfer Modellauto Clubs werden den Besuchern und Hobbysammlern bei Fragen gerne mit Informationen und Ratschlägen aushelfen. Weitere Informationen erteilt Andreas Heumann ab 19 Uhr unter Telefon (0 57 24) 32 91. r